

viernes, 12 de noviembre de 2021

El Museo de Alcalá de Guadaíra celebra el 16^o aniversario de su apertura acogiendo la exposición 'Jazz y Modernidad', producida por la Diputación

La muestra visitará otros municipios y en febrero se exhibirá en la Casa de la Provincia, con sus contenidos audiovisuales ampliados



El Museo de la localidad sevillana de Alcalá de Guadaíra celebra en estos días el décimo sexto aniversario de su apertura al público, un evento que la institución ha hecho coincidir con la inauguración de la exposición 'Jazz y Modernidad. 40 años del primer Festival de Jazz de Sevilla', producida por la Diputación y que se podrá visitar en Alcalá hasta el próximo 12 de diciembre. El acto inaugural contó con la presencia de responsables de la cultura provincial y local, artistas plásticos como Manolo Cuervo, y la actuación del grupo De mano a mano, formado por Ismael Sánchez y Santi Camps.

Organizada y producida por el Área de Cultura y Ciudadanía de la Diputación de Sevilla, 'Jazz y Modernidad' propone al espectador recordar y conmemorar un evento que fue importante para la ciudad de Sevilla, el Festival Internacional de Jazz de Sevilla, del que se cumplían, en noviembre del 2020, 40 años de su primera edición, que se prolongó en 15 ediciones, hasta 1995.

El Festival, que surge de la simbiosis de sinergias de la Diputación de Sevilla y el Colectivo de Divulgación Jazz Freeway, es probablemente el primer evento musical de gran formato de la democracia en la capital hispalense, y el que la convirtió en uno de los referentes del jazz en el sur de Europa, por donde pasaron en sus quince ediciones las figuras más importantes del jazz, en una época de esplendor para la denominada 'música clásica del siglo XX'.



Con el propósito de poner en valor la historia de este gran Festival y su legado para la ciudad, los comisarios de la muestra, Antonio Torres y Pepe Mateos, bajo el diseño creativo de Manolo Ortiz, han seleccionado pinturas de Manolo Cuervo y fotografías de Pablo Juliá, Paco Sánchez, Nacho Rejano, Miguel Ángel León y otros artistas que vivieron y contaron lo que significó cada año este certamen.

Tras su paso por Alcalá de Guadaíra, 'Jazz y Modernidad' visitará otros municipios y en febrero se exhibirá en la Casa de la Provincia, con sus contenidos, sobre todo audiovisuales, ampliados.

